

Meine Stadt – Meine Geschichte

neue Formate einer Stadtführung
„Türkisch“

Kresslesmühle, Augsburgs erste Gastarbeiterunterkunft,
Foto: Ruth Plössel/Stadt Au



Unsere Friedensstadt ist seit jeher ein Ort der Begegnung, des Austauschs, der Vielfalt. Migration war und ist ein wichtiger Teil von Augsburg und damit eine wertvolle Ressource.

Mit unseren migrationsspezifischen Stadtführungen wollen wir die Gelegenheit bieten:

- Augsburg mit seinen Sehenswürdigkeiten kennenzulernen
- die türkische Einwanderungsgeschichte zu beleuchten
- und mit der Aktualität abzugleichen
- gemeinsam türkische Spuren in Augsburg zu entdecken
- und umgekehrt Spuren von Augsburg in der Türkei

Hierfür wurden 15 Stadtführer*innen innerhalb des DIWA (Das Inklusive Wir Augsburg) EU-Projektes „Meine Stadt - Meine Geschichte, neue Formate einer Stadtführung“ **sowohl in türkischer** als auch in **deutscher Sprache** ausgebildet und stehen in den Startlöchern diese wertvollen Stadtführungen in beiden Sprachen anzubieten.

Die Führungen werden bis zum Ende des EU-Projekts DIWA, bis Ende Juni 2022, kostenlos angeboten.

Sie wollen gerne mehr erfahren und haben Interesse an einer solchen Führung? Dann wenden Sie sich gerne an die Projektleiterin Frau Sevda Kolkiran (Tür an Tür – Integrationsprojekte gGmbH)

E-Mail: sevda.kolkiran@tuerantuer.de

Tel.: 01578 06 12 725